



Les 4D ont été créatifs!

publié le 24/06/2022

Descriptif :

En Mathématiques, les élèves de 4D ont créé des jeux de société

Retour des vacances d'Avril... M. MAHU confie aux élèves de 4D une mission des plus périlleuses :

Elaborer un jeux de société en lien avec les Mathématiques en créant tout. Des règles du jeux au plateau en passant par les pions, les cartes ou encore la boîte, tout, absolument tout devra être pensé et fabriqué !

Après plus de 2 mois de travail, c'est avec le plus grand plaisir que la classe vous présente aujourd'hui ses créations :

Flash Maze

Maths-Tchoutchou

Speed Maths

Combien vaut maths-tête ?

Mati-multi

7004

Un grand merci aux élèves de 4D pour leur investissement et leur créativité.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.